

Invitation presse

« Numérique, la révolution du bon usage ? »

Forum Bon Usage du Médicament

le 18 mai 2022 de 9H à 13H au Ministère des Solidarités et de la Santé

Pour son 5^{ème} forum, [l'Association pour le bon usage du médicament](#) réunit toutes les parties prenantes - représentants des usagers, professionnels de santé, Pouvoirs publics, entreprises - sur le thème : « **Numérique, la révolution du bon usage ?** ».

Les outils du digital et les changements de pratiques ou de comportements qu'ils induisent sont-ils de nature à améliorer le bon usage des médicaments ? Est-ce que ces outils permettront de diminuer les chiffres toujours trop élevés des 230 000 hospitalisations chaque année en France, dues au mauvais usage des médicaments ?

Plusieurs tables rondes sont prévues pour débattre de ces questions :

- Numérique, la révolution du bon usage ?
- Le numérique qui relie les professionnels
- Le numérique qui accompagne les patients
- Le numérique des innovateurs du bon usage, avec la présentation de 3 projets innovants

Le programme du forum plus en détail : [ici](#)

**Rendez-vous le mercredi 18 mai 2022 de 09h00 à 13h00 au
Ministère des Solidarités et de la Santé**

Amphithéâtre Laroque au **Ministère des Solidarités et de la Santé**

14 Avenue Duquesne

75007 Paris

(Métros : Ecole militaire ligne 8 et Saint François-Xavier ligne 13)

[Inscriptions](#)

Contact Presse :

Agence PRPA

Marion Lecrique – Tél : 01 46 99 69 63– marion.lecrique@prpa.fr